

LEARN

Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambangi Warga, Ajak Bersama Jaga Kamtibmas dan Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.LEARN.WEB.ID

Apr 13, 2024 - 13:34



Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambangi Warga, Ajak Bersama Jaga

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Pada hari Sabtu, tanggal 13 April 2024, suasana di Kampung Sindanglengo Rt. 03/02 Desa Cijengkol, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi menjadi lebih bersemangat dengan kehadiran Bhabinkamtibmas, BRIPDA M REZA RIZALDI. Dalam kegiatan silaturahmi yang dimulai pukul 12.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas mengunjungi Bapak Baban dan warga lainnya untuk memberikan himbauan serta membangun hubungan yang lebih erat dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas tak hanya memberikan himbauan, namun juga menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga sekitar. Di antaranya, larangan membuang sampah ke solokan saat musim penghujan untuk mencegah meluapnya air sungai, serta himbauan untuk lebih waspada terhadap kejahatan curanmor dengan cara parkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda sebagai tindakan pencegahan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk aktif kembali dalam kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) di wilayah mereka, sebagai upaya bersama dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kita harus turut serta menjaga lingkungan dan memelihara kondusivitas di wilayah kita, demi terciptanya kehidupan yang aman dan nyaman antar sesama warga," ujar BRIPDA M REZA RIZALDI.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan penuh antusiasme dari warga. Dengan harapan bahwa melalui kerjasama yang erat antara masyarakat dan aparat keamanan, lingkungan yang aman dan kondusif dapat terus terjaga. Fotodokumentasi kegiatan tersebut juga tersedia sebagai bukti kebersamaan dalam menjaga kamtibmas dan lingkungan.

Melalui kegiatan ini, Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol turut mengajak seluruh elemen masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta menjaga kelestarian lingkungan demi masa depan yang lebih baik. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara berkala untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga.